

福田南中学校だより

第 13 号

<校訓> 自主 練磨 敬愛

令和5年1月20日

新年明けましておめでとうございます。

新年明けましておめでとうございます！

令和4年度も残り3か月になりました。この3か月でそれぞれの学年のいい締めくくりができればと思います。1・2年生は進級し、福田南中学校の中心として、そして、よき先輩として、入学してくる新入生の手本になってほしいものです。また、3年生はそれぞれの希望進路を実現し、大いなる未来へ夢をもって進んでほしいと思います。今年一年が生徒の皆さんにとって、飛躍の一年になることを願っています。



受験は団体戦だ！

3年生の皆さん、いよいよ勝負の年の幕が開けました。

受験は一人ひとりが受け、進路もそれぞれで違いますが、実は受験は団体戦なのです。同じクラスで学習する仲間として、本気で授業を受け、熱心に学習する雰囲気があってほしいです。受験に行く友達がいたら、心から応援するのです。進路が早く決まっても決して浮かれのではなく、まだ受験を控えている友達のことを思いやり、まじめに授業を受けるのです。クラスみんなで受験に立ち向かうのです。決して一人ではありません。

家庭でも、頑張る受験生を家族みんなで応援してやってください。生徒は苦しんでいます。不安がっています。そういう苦しみや不安を少しでも和らげてあげてください。家庭で学習する雰囲気を作つてやってください。健康に気をつけてやってください。いつまでも寝ていたら起こしてやってください。決してプレッシャーをかけるのではなく、温かく見守り応援してやってください。受験は家族にとっても団体戦なのです。

3年生、面接練習

1月13日（金）に、3年生に対する面接練習を行いました。いよいよ受験も近づき、緊張した面持ちで本番さながらの面接練習でした。1・2年生の先生方も含め、学校全体で3年生を応援していきます。しっかり準備をして受験に臨んでください。



(本年度の入試の予定)

私立1期入試 1月26日(木)27日(金) 公立特別入試 2月9日(木)10日(金)
私立2期入試 2月20日(月) 公立一般入試 3月8日(水)9日(木)

ソフトバレー大会、盛大に開催

1月14日（土）に本校の体育館で、「福田南中学校区青少年を育てる会」の主催でソフトバレー大会が開催されました。今年も1月に開催しました。コロナ禍のため参加者が限られましたが、学区内の中学生から大人まで参加して熱戦が繰り広げられました。後援をいただいた倉敷水島ロータリークラブの皆様、ありがとうございました。



インフルエンザ注意報発令中！

1月6日付けで県内全域にインフルエンザ注意報が発令されました。新型コロナウイルス感染症との同時流行が心配されます。倉敷市内においてもインフルエンザ患者が出ており、今後の流行のピークに向けて、患者数の増加が予測され、学校園からの学級閉鎖の報告も増加しています。

本校でもインフルエンザによる出席停止の生徒がでてきてています。今後もインフルエンザに十分に注意するとともに、かかったかなと思ったら、早めに病院での診察を受け、十分に休養を取ってください。

以下、岡山県からのお知らせです。

○ 予防と対策

基本的な感染防止策の徹底

- ・マスクの着用、手洗い、手指消毒の実施
- ・室内の適度な湿度の設定、定期的な空気の入れ換える
- ・高齢者や基礎疾患のある方などは、人混みを避ける

健康的な日常生活

- ・十分な休養、バランスのとれた食事
- あらかじめの備え
- ・インフルエンザワクチンの予防接種
- ・新型コロナウイルス抗原定性検査キットや自宅療養に必要な解熱鎮痛剤等の購入

※ 学校だよりNo.12において、間違いがありましたので、訂正して掲載します。

- ・ 岡山県中学校秋季陸上競技大会 男子4×100mR 第2位

(　、　、　、　)